

## Bahas Tindak Lanjut Unpad-BCE, Rektor Unpad Bertemu dengan Menteri BUMN - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 1/07/2016] Rektor Universitas Padjadjaran Prof. Tri Hanggono Achmad beserta sejumlah pimpinan dan Direktur Unpad-BUMN Center of Excellence (BCE) Prof. Ernie Trisnawati Sule, melakukan pertemuan dengan Menteri BUMN RI, Rini Soemarno. Pertemuan dilakukan di ruang kerja Menteri BUMN, Kantor Kementerian BUMN, Jln. Medan Merdeka Selatan No. 13, Jakarta.



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, dan Direktur Unpad-BCE, Prof. Hj. Erni Tisnawati Sule, saat bertemu dengan Menteri BUMN, Rini Soemarno, di Kantor Kementerian BUMN, Jakarta, Kamis (30/06). (Foto oleh: Arief Maulana)\*

Dalam pertemuan tersebut, Rektor membahas tindak lanjut dari perkembangan aktivitas Unpad-BCE. Pasca diresmikan pada 9 Mei lalu, Unpad BCE memiliki tiga fokus aktivitas utama, yaitu: *center of collaboration*, *center of learning*, dan *center of study*. Tiga aktivitas ini terintegrasi dengan pusat data dan informasi Unpad-BCE.

“Beberapa aktivitas ini sudah mulai bergulir,” kata Rektor.

Rektor mengatakan, berdasarkan hasil dari rapat konsolidasi beberapa waktu lalu, pimpinan BUMN sudah menyepakati terkait adanya pusat data dan informasi BUMN di Unpad-BCE. Yang menjadi tantangan ialah bagaimana seluruh BUMN di Indonesia terlibat aktif dalam mendukung data.

Pengembangan pusat data dan informasi ini merupakan target kerja tahap I yang dilakukan Unpad-BCE. Pusat data ini menjadi arsitektur dasar Unpad-BCE yang dapat menyediakan berbagai data dan informasi BUMN serta mampu menyediakan sistem pengelolaan pengetahuan yang mengintegrasikan berbagai kajian akademis internal BUMN dalam Unpad. Pusat data dan informasi ini diharapkan dapat selesai selama sebulan, terhitung sejak peluncuran Unpad-BCE.

“Penting dari pusat data ini, nanti secara *real time* semua perkembangan data bisa dilihat, termasuk juga

bagaimana respons dari masyarakat,” kata Rektor.

Tindak lanjut ke depan, lanjut Rektor, Unpad juga akan mengundang akademisi dari perguruan tinggi lainnya untuk berkonsolidasi dalam pengembangan pusat data dan informasi ini. “Siapapun yang akan memberikan masukan bisa melalui pusat data dan informasi ini. Jadi para ahli di Indonesia bisa memberi masukan,” papar Rektor.

Sementara itu. Rini pun mengapresiasi berbagai aktivitas yang dilakukan Unpad-BCE dalam mendorong peningkatan kapasitas BUMN di Indonesia. Pihaknya pun akan mendorong para pimpinan BUMN untuk memberikan data guna menunjang aktivitas pusat data dan informasi tersebut.

Adapun sejumlah pimpinan Unpad yang ikut dalam pertemuan tersebut yaitu Wakil Rektor Bidang Riset, Pengabdian Kepada Masyarakat, Kerja Sama, Inovasi, dan Usaha, Dr. Keri Lestari, M.Si., Apt., Direktur Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat Dr. Ayi Bahtiar, M.Si., dan Direktur Teknologi dan Sistem Informasi, Drs. Gatot Riwi, M.Si.\*

*Laporan oleh: Arief Maulana / eh*